Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence 11373
Prix 2 400 000 €

www.maisonsetappartements.fr



http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2975726.html
http://www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

e superbe appartement d'environ 95 m2, décoré avec godt, est situé au 3eme
étage, offrant une vue imprenable sur la mer depuis sa position priviégiée.Les
caractéristigues comprennent :Une cuisine entierement équipée ouverte sur le
séjour et la salle a manger, pour des moments conviviaux.Chambre 1 : Une suite
avec salle de douches, offrant un espace privé de détente.Chambre 2 : Une

deuxieme suite avec salle de douches, idéale pour accueillir vos invités.De plus,

profitez d'une agréable terrasse pour savourer des instants de détente.Ne

manquez pas cette opportunité exceptionnelle d'acquérir un ...

This superbly decorated apartment, approximately 95 m2 in size, is located on the
3rd floor, offering breathtaking views of the sea from its privileged position. The
features include:A fully equipped kitchen opening up to the living and dining areas,
creating a welcoming atmosphere for socializing.Bedroom 1: A suite with a shower
room, providing a private space for relaxation.Bedroom 2: A second suite with a

shower room, ideal for accommodating your guests.Additionally, enjoy a pleasant

terrace to savor moments of relaxation.Do not miss this exceptional opportunity to

acquire a prestigious ...

MAGREY AND SONS
9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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